

ENERGÍA

para el futuro

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, resalta el buen momento por el que atraviesa la compañía, a pesar de la incertidumbre del mercado y de las desalentadoras noticias sobre reservas de gas, y afirma que la petrolera aumentará su presencia en el continente.

P

parecen haber quedado atrás esas épocas en las que el país tenía literalmente que sudar petróleo para desarrollar su política energética. Este año, las últimas noticias lucen positivas, tal como lo confirman las cifras del *ranking* de las 1.001 compañías más grandes del país, que acompaña esta edición, en el cual Ecopetrol ocupa el primer lugar de la lista y reporta utilidades al 31 de diciembre del 2018 por 12,53 billones de pesos. Entre las causas están las altas inversiones de capital y el plan de eficiencias que han impulsado a la petrolera, lo que confirma que la empresa se comporta de acuerdo con lo presupuestado.

Y si bien no es que el país esté ante una bonanza petrolera, sí se percibe una mejoría en el sector. “En los últimos cuatro años, el plan de transformación de Ecopetrol nos permitió ahorrar diez billones de pesos”, dice Felipe Bayón Pardo, quien a partir de septiembre del 2018 preside la compañía.

Ingeniero mecánico de la Universidad de los Andes, Bayón tiene más de 25 años de experiencia en la industria del petróleo y gas en Colombia y en el exterior. Por más de dos décadas trabajó en British Petroleum (BP), donde ocupó cargos como vicepresidente sénior de BP Américas y director internacional de Respuesta en Aguas Profundas, del 2005 al 2010 fue presidente regional del Cono Sur (América del Sur), y antes del 2005 trabajó en la sede de BP como jefe de gabinete del director general y el jefe de la Oficina Ejecutiva de Exploración y Producción.

Hoy, esa experiencia le permite afirmar, en diálogo con la Revista Portafolio, que “habrá Ecopetrol para muchos años más”.



Ricardo Ávila Pinto
Director de Revista Portafolio